



## SEA de Antofagasta mantiene el término anticipado a evaluación de proyecto por US\$ 1.400 millones de Colbún

Tras la drástica definición que tomó el 12 de agosto la Dirección del Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) de Antofagasta de poner término anticipado a la evaluación ambiental del proyecto de almacenamiento de energía Central de Bombeo Paposo de Colbún, iniciativa que se emplazaría en la comuna de Taltal y que involucra una inversión de US\$ 1.400 millones, este lunes la autoridad ambiental decidió acoger parcialmente el recurso

de reposición de la empresa, pero se mantiene la decisión de primera instancia. De esta manera, la iniciativa no podrá continuar con su proceso de evaluación ambiental. La Dirección resolvió acoger parcialmente los argumentos de la empresa ligada a la familia Matte, en especial, respecto de sus alegaciones sobre el componente medio humano, manteniendo su pronunciamiento respecto del componente fauna.